



Servicios Operativos, Playas y Fiestas

LOS TRAJES DE LOS REYES MAGOS DE LA CABALGATA 2024 SE EXPONEN EN LA SEDE DE LA AGRUPACIÓN DE COFRADÍAS

El malagueño Jesús Segado es el encargado del diseño de estos trajes que se podrán visitar desde hoy hasta el día 4 de enero por la mañana

2/01/2024.- La concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, Teresa Porras, y el presidente de la Agrupación de Cofradías, José Carlos Garín, han presentado los nuevos trajes que lucirán los Reyes Magos en la cabalgata del próximo 5 de enero obra del diseñador malagueño de alta costura Jesús Segado, que asume por cuarta vez este encargo. Los trajes estarán expuestos desde hoy hasta el día 4 de enero por la mañana en la sede de la Agrupación de Cofradías, en calle Muro de San Julián 2.

En el acto han estado acompañados, además de por el diseñador, por los representantes de Sus Majestades de Oriente en la próxima cabalgata: el periodista malagueño Jorge Luque, que acompaña a Ana Rosa Quintana en el programa 'TardeAr' de Telecinco, que encarnará al rey Melchor representando a los medios de comunicación; Rafael López Taza, hermano mayor de la Hermandad de la Sagrada Cena, que encarnará al rey Gaspar, propuesto por la Agrupación de Cofradías; y Avelino Barrionuevo, concejal del equipo de Gobierno del Grupo Municipal Popular, que encarnará al rey Baltasar, en representación de la Corporación.

Este año, los Reyes Magos de Oriente lucirán durante su visita a Málaga un atuendo realizado por el diseñador de alta costura Jesús Segado, quien lleva alrededor de un mes trabajando en la elaboración de los trajes de sus majestades y de los seis pajes que les acompañarán en la tradicional cabalgata.

La vestimenta de SSMM los Reyes Magos de Oriente se han confeccionado en el taller de calle Santa Lucía, donde el diseñador malagueño Jesús Segado ha elegido diferentes tejidos, colores y texturas para cada uno de los representantes reales.

Melchor lleva una túnica de terciopelo marrón con un pecherín de encaje de chantilly en un tono dorado-verdoso con las mangas y el cuello plisados y el bajo con un adorno de agremán. Encima de la túnica lleva un abrigo de lino de color natural totalmente bordado en oro y plata. Gaspar lleva una túnica de lamé con el cuello alto y un cinturón romano en los tonos del abrigo. El abrigo es de mezcla de lana en rojo y azul que es el color de la Cofradía de



la Cena. Está adornado con un cuello alto a modo de gola. Baltasar lleva un pantalón bombacho de brocado con lamé en tonos verde lima con un fondo beige y una casaca en terciopelo verde botella adornada con agremenes dorados. Encima de esto lleva un abrigo con adornos de agremenes.

Los Reyes Magos de Oriente pasarán la noche del 4 al 5 de enero en la Alcazaba malagueña desde donde a las 17:00 horas del viernes 5 se dirigirán andando al edificio de la Casona del Ayuntamiento. Allí serán recibidos por el alcalde, la concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, y demás ediles de la Corporación. Inmediatamente después, saludarán desde el balcón del Ayuntamiento antes de subir a sus carrozas para iniciar la Cabalgata con todas las carrozas a las 18:00 horas

JESÚS SEGADO

La firma Jesús Segado es, a día de hoy, una de las más conocidas de la provincia, habiendo adquirido en los últimos años repercusión a nivel internacional, al ser el primer diseñador malagueño que ha desfilado en la Semana de la Moda de París (enero de 2017).

El modisto inició su actividad actual hace más de 20 años con la apertura de un primer atelier en el entorno de Capuchinos, donde permaneció hasta el año 2016, cuando el volumen de trabajo propició su traslado al corazón del centro histórico, instalando su taller en calle Santa Lucía, donde elabora manualmente sus creaciones. Segado fue reconocido con el 'Alfiler de Oro', distinción que recogió en el marco de la Pasarela Larios 2017 y que se suma al Dedal de Oro, recibido en 2015.